

#SÜD 13. März 2017

Tolle Aktion zum Weltfrauentag der Ortsfrauenleitung Würzburg

Die Ortsfrauenleitung hat am Frauentag die Kolleginnen mit Rosen sowie Handcreme und natürlich auch Informationen über die Frauenarbeit überrascht.



Wir in Würzburg haben die Kolleginnen am Schalter, an der DB Information, in den Büros, aber auch am Stellwerk besucht. Wir konnten auch mit Kolleginnen reden, die nicht bzw. bei anderen Gewerkschaften organisiert sind.

Die Aktion war ein voller Erfolg und wäre sicher auch für die männlichen Kollegen geeignet.



[Alle Bilder anzeigen »](#)